
Botucatu, 26 de setembro de 2014.

Aos Ilustríssimos Vereadores,

Curumim e Valmir Reis

REF: DO REQUERIMENTO 839 de 08/09/2014 .

Em resposta ao requerimento n° 839 solicito uma reunião com os vereadores para

viabilizar a mudança dessa importante avenida de nossa cidade.

Atenciosamente,

: Vicente Silvio Ferr ·

Secretário de Mobilidaqe Urbana


